

希 翔

8 期生



令和元年10月18日
西仙北中学校3年部通信 NO. 28

後期始まる

希翔学年が中心になって企画・運営した前日祭・立志祭は3年生の人柄がよく出ており、学校全体をワクワクさせた、盛り上がったものになりました。これで3年生の大きな行事は全て終わりました。残すは、自分の将来を真剣に考えることだけとなりました。

後期が始まり、気分一新「やるぞ」という気持ちが出てきていると思います。中学校生活を最高の形で終わることができるように準備をしていることと思いますが、今一度、これからの目標をしっかりと立て実行してほしいと思います。保護者の皆様も良き助言をお願いいたします。

第4回実力テスト(18日)

はやくも、実力テストの4回目が終わりました。そろそろテストの形式になれ、テスト勉強も効率的にできるようになっていると思います。

実力テストはほとんどの中学生が受けているテストです。上位安定の人、下位安定の人、点数の上下が激しい人と様々です。そんな中で、自分の本当の「力」を知らなければなりません。

テストは、自分の弱点を知るよい機会です。得意なところを知り、弱いところを克服するためのきっかけです。このチャンスを生かしている人が上位安定者であり、イヤイヤしている人が下位安定者です。気分屋さんは、安定せず点数の上下が激しくなります。

「勉強方法が分からなくて勉強しない。」ということを言う人がいますが、その前に何時間勉強しているのか疑問です。まず時間をかけてしっかり教科書や問題集に取り組んでほしいと思います。分からなければ調べる。それでも分からなければ質問する。一番単純で簡単なことだと思いませんか。テストには選択問題があります。その問題自体を間違える人がいます。先生方の話をしっかり聞いて問題に取り組まないと大変なことになります。話をしっかり聞く習慣を身に付けさせたいものです。

これからの日程

- 19日(土) 柏の郷まつり(ボランティア)
中学生ビブリオバトル
- 21日(月) 職員会議 SB→3:10あり
- 22日(火) 新天皇即位礼正殿の儀 休み
- 23日(水) 全校一斉基礎テスト(数学)
- 24日(木) 仙教研(道徳) 3B授業
- 25日(金) にしせん駅伝・マラソン
なべっこ SB→3:10あり

前期の振り返りと後期の目標

A組 佐藤

僕が後期で頑張りたいことは二つあります。

一つ目は、勉強です。立志祭も終わり、3年生はみんな、だんだんと受検モードになってくると思います。自分の周りでも、塾に行っていたり、個人でテキストを買ったりして勉強をしている人が多くなってきています。自分は、前期はあまり自分から勉強することがなかったように思います。ですが、周りの人が勉強しているのを見て、じぶんもそろそろ勉強しないとと思うことがありました。これからは、そのようなことが多くなっていくと思います。自分は周りの人から刺激をもらう。また、自分が周りの人に刺激を与える。そのようにして、受検勉強に対しての意識を学級や学年で高めていけたらいいなと思っています。

二つ目は、体調管理です。最近、一日の寒暖の差が大きくなってきています。そのせいなのか、立志祭が終わってから、体調を崩してしまっている人が多かったように感じます。自分も、秋休みの間に体調を崩してしまいました。後期は、受検勉強に力を入れていくため、一日一日が大切なものになってきます。後期に体調を崩して学校を休んでしまうと、その大切な一日を無駄にしてしまうこととなります。もし、体調を崩した日が入試当日だったりすると、行きたい高校に行けなくなってしまいうということになってしまいます。このことから、大切な一日一日を無駄にしないためにも、自分の行きたいところに行くためにも、体調管理を徹底したいです。

後期は、これら二つのことを頑張っていきたいです。夏休みに高校の体験入学に行き、「そこに行きたい」という高校を見つけることができました。その高校に行くためにも、まずは明日の実力テストや今までのテストで自分が間違えてしまったところや自信のないところを探して、自信がつくまで勉強していきたいです。